



Pièces	Studio
Superficie	32 m²
Référence	8021393
Prix	Prix NC

Cap-d'Ail

Appartement à louer (06320)

* bien uniquement en location saisonnière *prix : de 100 € à 140 €/jour selon la saison. Cap d'ail, au centre ville, studio composé : d'un séjour avec canapé/lit et un espace de cuisine ouvert entièrement équipée ainsi qu'une salle de douche avec wc. L'appartement bénéficie d'une grande terrasse couverte, donnant sur un cours de tennis. Situé idéalement au centre ville, proche des commerces et restaurants et à quelques minutes de monaco, ainsi que de la mer et la plage

** only for seasonal rentals *price: from € 100 to € 140/day depending on the season. Cap d'ail, in the city center, a charming studio composed of : a living room with sofa/bed and a fully equipped open kitchen area as well as a shower room with wc. The apartment benefits from a large covered terrace, overlooking a tennis court. Ideally located in the city center, close to shops and restaurants and a few minutes from monaco, as well as the sea and the beach*

HEMMA IMMOBILIER

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

